
Beschluss: 
Der Fachbereichsausschuss beschließt: 
zu 1) keine zusätzliche Tempo 30-Markierung aufzubringen, stattdessen soll die abgefahrenen 
Markierung an den Zufahrten erneuert werden und 
zu 3) keine Vergrößerung der östlichen Baumscheibe vorzunehmen. 


